

## CLUBES

# El CD Lugo renueva dos años con Hummel y ficha a un ex del Albacete como director deportivo

El club, que mejorará lo que hasta ahora percibía de la marca deportiva, ha fichado a Víctor Moreno para desarrollar el nuevo proyecto del club, que quiere construir un nuevo centro de entrenamiento.

Palco23  
20 abr 2017 - 16:04

Día movido en las oficinas del CD Lugo. El equipo gallego ha aprovechado la jornada de hoy para anunciar la prórroga de dos años más de su contrato con Hummel como patrocinador técnico, al tiempo que ha presentado a Víctor Moreno como nuevo director deportivo.

Sobre el primer punto, el presidente del club, Tino Saqués, ha explicado que se ha llegado a “un acuerdo en cantidades superiores a las de este año, y que puede significar un hito para un club como éste”. El también máximo accionista ha agradecido a la distribuidora de la marca danesa que “siempre se han esforzado y nos ayudaron a crecer mucho”, y para el próximo curso se han asegurado una mayor personalización.

En este sentido, y a falta de detalles, Saqués ha avanzado que una de las equipaciones hará un guiño al patrocinador principal, Estrella Galicia, que hace unos años ya se benefició de una camiseta que simulaba una caña de cerveza. “Estos dos años suponen un desafío. Creemos que la equipación personalizada va a generar mucho movimiento”, ha indicado José García, presidente de Hummel Spain, quien ha admitido que “nuestro equipo de marketing está trabajando duro para corresponder las exigencias”.

García ha comentado que “ahora mismo, teniendo claro el potencial del club, nuestro estandarte en Galicia es éste”. Y es que las ambiciones del CD Lugo son altas, con un plan ya anunciado por el que invertirá ocho millones de euros en una nueva ciudad deportiva, con la que reforzar la gestión del fútbol formativo. Para ello, ha sido necesaria también la contratación de un nuevo director deportivo.

Se trata de Víctor Moreno, que llega procedente del Albacete Balompié y quien en su

presentación ha indicado que “buscaremos ampliar la red de trabajadores y de medios”. “Formaré parte de las decisiones de cantera. Queremos que vean cercanía con el primer equipo. Queremos preparar perfiles adaptados para nuestros jugadores de base”, ha añadido. Saqués, por su parte, ha indicado que su fichaje “es una pieza clave en el desarrollo del proyecto, nos ayudará a mejorar”.